

Agréable Surprise à Auzers

Ce samedi 6 août à Auzers

Rencontre Littéraire organisée par l'association OSER AUZERS où nous avons rencontré Marie-Hélène LAFON

À la lecture des livres de cet écrivain, j'étais perplexe car je m'attendais à une histoire, des péripéties et arrivée à la fin du roman, rien ne s'était passé, j'attendais quelque chose.

Néanmoins, la richesse du vocabulaire m'a étonnée et les descriptions des personnages ou de certaines anecdotes me rappelaient des personnes que j'ai connues et des situations que moi-même j'aurai pu vivre dans ma jeunesse.

De plus, dans plusieurs de ses ouvrages nous rencontrons une mère omniprésente ou encore l'arrivée d'une nouvelle personne dans un village. Je ne pouvais m'empêcher de me rappeler que ma belle-mère était un peu pareille et qu'au début, j'étais l'intruse dans la famille.

Le choix de cet auteur ne m'a pas plus étonnée que ça, elle est originaire du Cantal, ses parents y vivent, elle connaît la région et ses habitants.

Cependant, à la lecture de ses écrits, j'ai ressenti qu'elle avait un profond attachement à ses origines, à son pays, à la ruralité cantalienne et quant même temps, elle ne voulait pas être comme les personnages de ses histoires, être une autochtone.

Il faut le dire, j'appréhendais cette rencontre.

Lors de cette rencontre littéraire, j'ai été agréablement surprise de voir autant de monde. Une population très intéressée, je ne pensais pas que dans ce coin-là, ce genre d'activité culturelle passionne autant. Des questions, des discussions motivaient l'assemblée et parfois, nous faisaient méditer.

Avant cette rencontre, la personnalité de l'auteur qui se dégageait de ses livres m'était plutôt négative. Là encore, j'ai été agréablement surprise par cette dame ouverte à la discussion, qui nous a très bien expliqué ses livres, qui les a défendus. Grâce à son métier de professeur, elle sait tenir son auditoire à l'écoute, s'exprimer face aux gens. Maintenant, je lis avec plaisir ses écrits ; et plus particulièrement « les derniers indiens ».

En conclusion, une très belle surprise, une belle rencontre avec cet écrivain qui donne envie de lire d'avantage et un étonnement face à autant de personnes venues ce jour-ci.

Une journée très bien même captivante !!!

Je tiens aussi à souligner une organisation parfaite de l'association OSEZ AUZERS.